
أبدى قائد أركان الجيش الصهيوني السابق، ارتياحه للأحداث في مصر، مشيرا إلى أنها لا تهدد الكيان الصهيوني،
رغم عدم استقرار الأوضاع. 

وققال غابي أشكينازي، اليوم الخميس، في تصريحات نقلتها صحيفة "جيروزالم بوست": "إن الجيش المصري بات
مشغولا للغاية بالتطورات الداخلية، وأن ذلك لا يشكل خطرا مباشرا على إسرائيل". 

وأضاف "أعتقد أن الجيش المصري منشغل عن الأمور التي تجري خارج مصر، ولذلك لا أظن أن الخطر موجود في
هذه اللحظة"، مشيرا إلى أن التطورات في مصر "ما زالت بعيدة عن الانتهاء". 

ودعا الجنرال الصهيوني دولة الاحتلال إلى مواصلة مراقبة الوضع، لافتا إلى إمكانية تشجيع تراجع الوجود العسكري
المصري في شبه جزيرة سيناء المجموعات الإسلامية المسلحة على التحرك ضد الكيان الصهيوني. 

وقال: "الجيش الإسرائيلي مستعد لهذه السيناريوهات والنظام الدفاعي يفكر فيها، وأنا متأكد من أنه متحضر لها،"
مضيفا أنه ما من ضرورة في الوقت الحالي للتدخل في مصر
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